



BanBajío ampliará cobertura en Sureste Mexicano con \$1,800 millones en crédito



Escrito por [Mauricio García León](#)

Hasta 40 por ciento de los mil 800 millones de pesos que colocará BanBajío en el sureste del país en 2015 se radicarán en Puebla, trascendió en el marco de la inauguración de sus oficinas corporativas en City Angelópolis.

El director regional de BanBajío, David Roldán Arreola, destacó que el crédito al sector productivo es la prioridad enfocada tanto al campo como a empresas, agro-negocios, industria, comercio y pymes, mientras que en menor medida la banca de consumo.

Detalló que los ajustes anunciados en el crecimiento económico no afectan la colocación de financiamientos y su calidad crediticia, de forma que las metas siguen siendo muy elevadas y agresivas en el 2015, pensando en nuevos mercados. Ubicó que la meta de financiamiento del 2015 en la región Sureste registra un avance de más del 33 por ciento, fundamentalmente en el sector agropecuario donde prevalece cierto temor por otros bancos, en contraste con BanBajío que en 2014 financió a 126 mil productores.

La cartera regional sureste de BanBajío incluye los estados de Veracruz, Puebla, Tlaxcala, Oaxaca, Chiapas, Tabasco, Campeche, Yucatán y Quintana Roo, indicó Roldán Arreola en la inauguración de las oficinas corporativas, acto al que asistieron Joaquín Domínguez Cuenca, Director Ejecutivo de Finanzas y Tesorería de Ban-Bajío; Ricardo García Winder, Director Ejecutivo de Banca Empresarial de BanBajío

El banco creado en diciembre de 1994, en medio de un diciembre negro marcado por la devaluación del peso, suma once años como líder de crédito del FIRA y se ubica como el más grande de los chicos y el más chico de los grandes, en el sitio octavo del sistema bancario mexicano en captación y colocación.

BanBajío rebasa 501 mil clientes, su colocación oscila en 102 mil 212 millones de pesos, la cartera para pymes es de 7 mil 614.8 millones y su índice de cartera vencida es del 1.57 por ciento, con presencia en 105 ciudades de 28 estados, siendo el tercer banco del sistema con capital mayoritariamente mexicano.

BanBajío registró también un alza en sus calificaciones por Moody's y Fitch Ratings a grado de inversión.